

Yves Grevet et ses livres :

J'ai appris d'où viennent ses idées et comment il arrive à écrire un livre.

Yves Grevet a plusieurs cahiers avec des idées de livres dedans.

Seuls dans la ville a été vendu à l'international. Yves Grevet n'est payé qu'une fois par an, quand il touche ses droits d'auteur. Les personnages de *Seuls dans la ville* sont inspirés de ses anciens camarades de classe de Terminale. Yves Grevet adore tous les livres qu'il a écrits, c'est comme ses enfants. Quand ses enfants étaient petits, il leur racontait des histoires. Son animal préféré est l'oiseau. Il nous a dédié notre livre.

Yves Grevet n'aime pas écrire dans les endroits où il y a de la connexion : il va sur Internet et ça le déconcentre.

Être un auteur est un beau métier où l'on vit de sa passion.

Écrire peut être très facile si on a de l'inspiration.

L'atelier d'écriture qu'il nous a proposé :

L'activité à la fin était bien, peut-être un peu trop courte.

A partir d'une image, nous pouvons créer toute une histoire.

L'exercice d'écriture était intéressant car on devait laisser parler notre imagination. J'aurais voulu faire plus d'activités de son domaine.

J'ai trouvé cet exercice original, il a permis de laisser libre court à notre inspiration. J'aime inventer des histoires à partir d'images.

C'était un petit travail d'inspiration sur des photos, par exemple une fille qui regardait l'horizon à travers un grillage.

J'ai retenu que rien qu'à partir d'une image, on peut se mettre à la place du personnage et créer une petite histoire.